

Une soirée pour les femmes



Une quinzaine d'habitantes du quartier sont mobilisées pour l'organisation de la soirée.

© Claire Marquis

La demande est venue de quelques habitantes : « *On a envie de danser ! Oui, mais entre femmes !* » La maison de quartier de Poitiers Sud a mis à disposition ses locaux et les compétences de deux salariées pour les aider à concrétiser leur projet. Ce sera le vendredi 8 mars, journée des droits de la femme, dans la salle de spectacle de CAP Sud.

En amont de la soirée, la préparation a réuni une quinzaine de femmes du quartier. L'objectif est commun : faire la fête, donner de l'importance aux femmes, prendre le temps d'une respiration pour sortir du quotidien. « *Nous sommes tout le temps occupées, alors pourquoi ne pas faire la fête ?* » disent-elles à l'unanimité. « *Et pour une fois, les hommes resteront à la maison !* ». La rencontre entre habitantes du quartier, d'origines sociales et ethniques différentes, est aussi une grande motivation pour les organisatrices. La fête aura donc lieu de 20h à minuit, avec comme code vestimentaire le rouge, « *couleur de la force et de l'amour* ». Les musiques seront choisies par chaque organisatrice et l'agent de sécurité sera une agente, bien sûr.

Vendredi 8 mars, CAP Sud, ouvert à toutes sur réservation (5 € pour les femmes, 2 € pour les enfants). Renseignements : 05 49 62 97 47.